



Pièces2 PiècesSuperficie39 m²Référence2501Prix255 000 €

Grimaud Appartement à vendre (83310)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement de 2 pièces en rez-de-jardin, entièrement rénové d'une superficie habitable de 39.88 m2 situé sur les hauteurs du domaine, dans une résidence sécurisée avec gardien, piscines et cours de tennis, le tout dans un parc arboré de 25 ha. Il est composé d'une entrée, une chambre, une salle d'eau, un toilette séparé, une cuisine US entièrement équipée ouvrant sur un séjour et une belle loggia fermée de 8.27 m2 avec vue dégagée. Un jardinet d'environ 13 m2. L'appartement est climatisé. Un emplacement de parking extérieur. Expo sud. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

2 room apartment on the ground floor, completely renovated with a living area of 39.88 m2 located on the heights of the estate, in a secure residence with caretaker, swimming pools and tennis courts, all in a wooded park of 15 ha. It is composed of an entrance, a bedroom, a bathroom, a separate toilet, a fully equipped US kitchen opening onto a living room and a beautiful closed loggia of 8.27 m2 with an open view. A garden of about 13 m2. An outdoor parking space. South exposure. Available from October 2023. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

## AGENCE MER MEDITERRANEE

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





